

Fachschaftssitzung vom 7.1.2018

Anwesende: Josephine (Josie), Désirée (Dési), Felix W., Julian, Johannes, Winni, Felix M., Diaga, Enrique (Kike), Manuel (Manu), Amandus (bis 17:50), Janina (Nina), Alexander (Alex)

15 Anwesend, 14 Stimmberechtigt

Bei Abstimmungen: (x/y/z) (dafür/dagegen/Enthaltungen)

Start der Sitzung: 17:00

Top 1: Protokoll der letzten Sitzung

- Start der Sitzung fehlt
- Top 3: Rechtschreibfehler: Der Vertretung → Die Vertretung
- ansonsten einstimmig angenommen

Top 2: Gremien und Haushalt

- PA
 - Die PA-Sitzung fand trotz Fürsprechens im letzten Jahr nicht mehr statt
- IR
 - Der IR tagt am Mittwoch
- GL
 - Die GL tagt diese Woche, darauf wird unser Brief bezüglich der Bachelorordnung besprochen
- Finanzen
 - Winni arbeitet sich gut ein

Top 3: Berufungskommission Schütz

- Ein Terminplan wurde bereits erstellt, diesen wird Manu mit der FSI teilen
- Für uns sind besonders die Lehrproben (30 Min) und die Gespräche der Dozenten mit den Studierenden (20 Min) von Interesse
- Die Lehrproben werden vermutlich im IRIS stattfinden und ab nächster Woche beginnen
- Während der Gespräche mit den Dozenten muss das Büro ordentlich aussehen, weiterhin müssen Kaffee, Wasser und Plätzchen bereitgestellt werden. Während der Gespräche sollte nicht gestört werden, hierfür wird ein Schild an die Tür gehängt.

Top 4: Schülertag am 5. März

- 5. März wird Tag der Chemie für Oberstufler in Adlershof stattfinden
- Mit der FSI wird nach der Veranstaltung ein Get-Together stattfinden, hierfür werden wieder Hot Dogs vorbereitet
- Die Finanzierung der Hot Dogs muss mit Balasubramanian besprochen werden
- Weiterhin muss Kalkulation, Einkauf, Aufbau und Abbau geplant werden
- Zeitlich ist das Get-Together von 17:30 bis 19:00 vorgesehen
- Um Kalkulation und Einkauf kümmern sich Winni und Johannes
- Lukas, Diaga werden beim Aufbau und Abbau helfen
- Lukas und Alex fragen Balasubramanian bei der nächsten KSL-Sitzung bezüglich der Teilnehmerzahl und der Finanzierung
- Die Hot Dogs werden wir vermutlich im LCP verteilen

Top 5: Chemikerfahrt

- Die Mail bezüglich des Autos wurde an Gadow geschrieben, es gab aber noch keine Antwort. Deshalb ruft Dési ihn nochmal an
- Neues zu Workshops:
 - Hochschulpolitik: Joulz
 - Alkohol: Amandus
 - Drogen/Wirkstoff: Felix W.
 - Alltagschemie: Winni, Johannis
 - Geschichte/Frauen der Chemie: Lukas, Manu
 - Foto: Dési überlegt noch
 - Bastelspaß: Josie, Vivien
 - Energiegedöns: Alex überlegt noch, ob er was vorbereiten möchte
 -

Die FSI Chemie beschließt, für jeden Workshop jeweils nicht mehr als 50 Euro auszugeben.

→ Abstimmung: 14/0/0 → Einstimmig angenommen

Die FSI Chemie beschließt, für das Feuerwerk nicht mehr als 100 Euro auszugeben.

→ Abstimmung: 13/0/1 → Einstimmig angenommen

- Für die Fahrt wären Flipcharts und Moderationskoffer nützlich. Joulz und Nina informieren sich über mögliche Preisspannen dieser Anschaffungen
- Es gibt wieder 56 Betten in unserem Ausflugsziel
- Dési fängt an, sich um das Plakat und die weitere Werbung zu kümmern.
-

Die FSI Chemie beschließt, für das Design eines Plakats für die Chemikerfahrt nicht mehr als 50 Euro auszugeben. -> Abstimmung: 14/0/0 → Einstimmig angenommen

Die FSI Chemie beschließt, für das Drucken der Plakate für die Chemikerfahrt nicht mehr als 100 Euro auszugeben. -> Abstimmung: 14/0/0 → Einstimmig angenommen

- Dési fragt schon beim CMS an, ob wir die Anlage für die Chemikerfahrt ausleihen können, da diese im Sommer sehr beliebt ist und dann ggf nicht mehr auszuleihen ist.
- Bis zum 1. April soll jeder Workshop Kike oder Lukas mitteilen, was sie noch einkaufen müssen, ob sie sich etwas ausleihen müssen und worum es in ihrem Workshop geht
- Der Beamer für den LateX usw. Workshop wird möglicherweise bis dahin schon angeschafft sein
- Chris wird vermutlich nicht als Fahrer einspringen können, wir brauchen also noch weitere Fahrer
- Wir müssen überlegen, wo wir Bier kaufen, da Campusbär nicht mehr existiert
- Beim HausElf ist der Vorteil, dass es in der Nähe ist, aber es kann sein, dass das Bier dort zu teuer für uns sein wird
- Das Einkaufsteam muss schauen, was die optimale Lösung für die Bieranschaffung ist.

Top 6: Preis für gute Lehre

- Bis zum 31.1. können Lehrende nominiert werden, falls sie im Jahre 2018 durch ihre gute Lehre besonders aufgefallen sind.
- Es wird über einige mögliche Kandidaten gesprochen und diskutiert und sich anschließend auf zwei Dozierende, Prof. Fiedler und Dr. Gründer, geeinigt
- Diaga, Nina und Lukas verfassen eine Nomination für Prof. Fiedler
- Alex fragt mal Justus, wie die Nominierung für Dr. Gründer aussehen soll
- Wir können diese Nominierungen als FSI geschlossen schicken

Top 7: Sonstiges

- Morgen wird Akademischer Senat und Akademischer Konzil gewählt. Joulz und Dési schicken noch eine Mail und einen Facebook-Post herum
- Josie und Joulz wenden sich nochmal an den Hausmeister, damit wir das Whiteboard befestigen
- Diaga schreibt erneut eine Mail an Frau Schäffer bzw. Frau Andersen bezüglich der LCP-Öffnungszeiten, da sie die letzte wahrscheinlich übersehen hat

Ende der Sitzung: 18:23

Protokollant: Lukas Lommel